

## Niederschrift

über die Sitzung des Bau- und Planungsausschusses der Gemeinde Leezen

vom 24. Februar 2015 in Teegen`s Gasthof in Leezen

Aufgrund der Einladung des Vorsitzenden Bernd Falkenhagen sind zu der heutigen Sitzung erschienen:

Vorsitzender: Bernd Falkenhagen

Ausschussmitglieder: Holger Rickert, Hans-Wilhelm Steenbock, Wolfgang Fischer, Sebastian Merono, Lars Meseck, Klaus Stolten, Birgit Hildebrandt, Dirk Stüven

Als Gäste anwesend:

Bürgermeister: Ulrich Schulz

Gemeindevertreter: Ellen Pjede, Elke Koch, Claus-Dieter Wilhelm, Dirk Mäckelmann, Kai Katzmann

Sonstige: Architekt Kölbel, Gemeindeführer Andreas Kühl, Gerhard Tollschnibbe (Wassergenossenschaft), Ortswehrführer Carsten Piehl

Der Vorsitzende Falkenhagen eröffnet die Sitzung und lässt darüber abstimmen, den Tagesordnungspunkt 6 „Grundstücksangelegenheiten“ nichtöffentlich zu behandeln.

Abstimmungsergebnis: - Einstimmig dafür –

Tagesordnung:

1. Genehmigung der verkürzten Ladungsfrist
2. Einwohnerfragestunde -Teil 1-
3. Vorstellung eines Entwurfs zur Erweiterung des Feuerwehrgerätehauses Leezen
4. Löschwasserversorgung Heiderfeld
5. Einwohnerfragestunde - Teil 2-

Nichtöffentlich:

6. Grundstücksangelegenheiten

Zu TOP 1: Genehmigung der verkürzten Ladungsfrist

Der Vorsitzende Falkenhagen bittet um Entschuldigung für die verkürzte Ladungsfrist und bittet um Genehmigung.

Abstimmungsergebnis: - Einstimmig dafür –

#### Zu TOP 2: Einwohnerfragestunde -Teil 1 -

Es werden keine Fragen gestellt.

#### Zu TOP 3: Vorstellung eines Entwurfs zur Erweiterung des Feuerwehrgerätehauses Leezen

Architekt Kölbel erläutert anhand eines Entwurfs den geplanten Anbau des Feuerwehrgerätehauses. (Der Entwurf ist dem Protokoll beigelegt).

Bei der anschließenden Diskussion werden schwerpunktmäßig folgende Themen betrachtet:

- Ein Höhenunterschied zwischen der rückwärtigen Umkleide und der Fahrzeughalle kann nicht hingenommen werden.
- Stellplatzanordnung auf der Rückseite des Gebäudes
- Zufahrt zu den Stellplätzen über die Teegentwiete oder alternativ zusätzlich von der Raiffeisenstraße
- Der Schulungsraum wird evtl. im 2. Bauabschnitt realisiert
- Ein Neubau an anderer Stelle wird nach Aussage von Herrn Kölbel nicht günstiger

Der Entwurf des Anbaus ist bereits bei der Feuerwehrunfallkasse eingegangen. Diese hat jedoch noch keine Stellungnahme abgegeben.

Es wird eine Arbeitsgruppe aus vier Mitgliedern des Bauausschusses (Bernd Falkenhagen, Lars Meseck, Sebastian Merono und Dirk Stüven) sowie aus vier Mitgliedern der Feuerwehr gebildet. Diese wird über die weitere Planung zusammen mit Herrn Kölbel beraten.

#### Zu TOP 4: Löschwasserversorgung Heiderfeld

Ortswehrführer Carsten Piehl erläutert anhand einer Kartengrundlage von Heiderfeld die unzureichende Versorgung des Dorfes mit Löschwasser. Der Dorfteich ist jetzt gut gefüllt, war aber im Sommer längere Zeit trocken, somit ist die Löschwasserversorgung für den nördlichen Dorfteil nicht mehr sichergestellt. Er schlägt vor, einen Bohrbrunnen auf Höhe des Grundstücks von Stolten einzurichten.

Der Vorsitzenden Falkenhagen erläutert, dass hierfür ein Brunnen mit einer Tiefenpumpe benötigt wird. Für dieses Bauvorhaben wird ca. 20.000 € veranschlagt. Die Kosten sind nicht im Haushaltsplan vorgesehen, somit empfiehlt der Bauausschuss der Gemeindevertretung diese Kosten im nächsten Jahr mit aufzunehmen.

Abstimmungsergebnis: - Einstimmig dafür -

#### Zu TOP 5: Einwohnerfragestunde - Teil 2 -

Herr Teegen berichtet, dass einige Hydranten im Ort nicht funktionsfähig sind. Es gibt einen Zustandsbericht hierüber. Dieser wurde von dem Vorsitzenden im November an Herrn Tanke weitergeleitet. Herr Schulz kündigt eine Begehung mit der Feuerwehr an.